



データ有

平成 31 年 3 月 15 日

市政記者クラブ 様

東 山 総 合 公 園
担当 動物園 今西・内藤
TEL 7 8 2 - 2 1 1 1

コアラの赤ちゃんが袋から出てきました

先日お知らせしたコアラのホリーとタイチの間に生まれた赤ちゃんに引き続き、ティリーとタイチの間に生まれた赤ちゃんも母親の育児のう（袋）から出てきましたので、下記のとおりお知らせします。

まだ母親の体に隠れてしまうこともありますが、現在東山動植物園では2頭の赤ちゃんをご覧いただくことができます。

記

1 赤ちゃんについて

性 別 : 不明

出 生 日 : 2018 年 9 月 6 日

父 親 : タイチ (年齢 6 歳) 2012 年 5 月 東山動植物園生まれ

母 親 : ティリー (年齢 9 歳) 2009 年 12 月 タロンガ動物園生まれ

2014 年 10 月 タロンガ動物園から来園

※東山動植物園において、タイチにとって2頭目、ティリーにとって4頭目の赤ちゃんになります。

2 その他

今回袋から出てきた赤ちゃんは、性別が確認でき次第、愛称投票を実施します。

なお、ホリーとタイチの間に生まれた赤ちゃん(メス)については平成 31 年 3 月 9 日(土)から愛称投票を実施しています。

【参 考】

(1) 東山動植物園におけるコアラの飼育頭数 (2019 年 3 月 15 日現在)

今回の赤ちゃん誕生により現在の飼育頭数は、10 頭 (オス 2 頭、メス 7 頭、不明 1 頭) になりました。

(2) 国内のコアラ飼育頭数 (2018 年末現在)

8 園で 50 頭 (オス 17 頭、メス 27 頭、不明 6 頭) が飼育されています。

【コアラの写真】



赤ちゃん



タイチ（父親）



ティリー（母親）